



## Еженедельник новостей МДС

### События за 3 – 6 ноября 2014 года

#### **3 ноября**

#### **Встреча по стимулированию отечественного производства**

МДС встретился с представителями программы GIZ «Минеральные ресурсы для развития». Участники обсудили возможности сотрудничества в сфере стимулирования отечественного производства различных товаров и оборудования для нужд горнодобывающей промышленности, строительной и других отраслей экономики.

#### **4 ноября**

#### **Заседание Комитета МДС по Устойчивому развитию и КСО**

Комитет МДС по устойчивому развитию и корпоративной социальной ответственности рассмотрел планы комитета на 2015 год. На встрече представлены презентации на тему: «Роль образования в устойчивом развитии: Предмет и практика УР в АУЦА», обсуждение проекта Закона КР «О внесении изменений и дополнений в Закон КР «Об особо охраняемых природных территориях».

В заседании приняли участие члены комитета, а также руководители бизнес-ассоциаций и компаний. Встреча проведена с целью сбора комментариев по актуальным аспектам развития экономической, экологической и социальной ответственности в бизнес-секторе, а также получения обратной связи по выработке первоочередных мер по внедрению механизмов КСО в устойчивое развитие страны.

#### **5 ноября**

#### **Встреча с экспертами в горнодобывающей отрасли**

Исполнительный директор МДС А. Тунгатаров и председатель комитета МДС по минеральным ресурсам М. Кобонбаев встретились с В. Богдецким, членом правления Кыргызской горной ассоциации и К.

## IBC Weekly News

### Events held during November 3-6, 2014

#### **November 3**

#### **Meeting with representatives of GIZ program**

Representatives of IBC and GIZ Program «Mineral Resources for Development» discussed the opportunities for cooperation in the promotion of domestic production of various goods and equipment for mining, construction and other industries.

#### **November 4**

#### **SD and CSR Committee meeting**

The IBC Committee on Sustainable Development and Corporate Social Responsibility discussed its plan for 2015. Presentations were delivered on the following topics: “The role of education in Sustainable Development: the subject and practice of SD in AUCA,” and “Discussion of the draft Law “On Amendments and Additions to the Law “On Specially Protected Natural Areas”. The meeting was attended by committee members, heads of business associations and companies. The meeting aimed to gather comments on topical aspects of the economic, environmental and social responsibility in the business sector, as well as to get feedback on the development of priority actions for the implementation of the CSR mechanisms of sustainable development of the country.

#### **November 5**

#### **Meeting with experts in mining industry**

IBC Executive Director Aktilek Tungatarov and Chairman of the IBC Mineral Resources Committee Maksat Kobonbaev met with experts in the mining industry - a Board Member of the

<p>Ибраевым, главой Секретариата Инициативы прозрачности в добывающих отраслях (ИПДО) в Кыргызстане. Рассмотрены проблемы, связанные с разработкой Положения о ГКЗ (госкомиссии по запасам полезных ископаемых), сокращением лицензионных площадей, а также с учетом мнения бизнес-сообщества при разработке нормативных актов о недропользовании.</p>	<p>Kyrgyz Mining Association Valentin Bogdetsky and Head of the Secretariat of Extractive Industries Transparency Initiative Karybek Ibrayev. Participants discussed problems related with the development of the Regulation on the mineral reserves, reducing licensed areas and taking account of business community's views while drafting laws regulating mining industry.</p>
<p><b>6 ноября</b></p> <p><b>Осуждение Стратегии развития строительной отрасли</b>  Исполнительный директор МДС А. Тунгатаров принял участие в обсуждении проекта Стратегии развития строительной отрасли в Кыргызской Республике на 2014-2017 годы. Директор МДС является членом рабочей группы по разработке стратегии, которую разрабатывает Государственное агентство архитектуры, строительства и ЖКХ при Правительстве Кыргызской Республики. После обобщения замечаний проект стратегии был одобрен по основным направлениям. Рекомендовано усовершенствовать стратегию, разделив ее на две части - краткосрочную до 2017 и долгосрочную до 2020. Для решения вопросов по финансированию деятельности по Стратегии рекомендовано привлечь Министерство финансов КР и доноров.</p> <p><b>Совещание по упрощению порядка привлечения иностранной рабочей силы в КР</b>  Исполнительный директор МДС А. Тунгатаров принял участие в совещании по вопросам упрощения порядка привлечения квалифицированной иностранной рабочей силы в КР, которое прошло под председательством вице-премьер-министра КР Эльвиры Сариевой и с участием представителей профильных госорганов. По итогам совещания Аппарату Правительства были даны поручения по рассмотрению противоречий в законодательстве по этому вопросу, а также внесению предложений по их устранению и оптимизации системы привлечения иностранной рабочей силы в КР с учетом мнения бизнес-сообщества.</p> <p><b>Прием по случаю 20-й годовщины партнерства между КР и АБР</b>  МДС принял участие в торжественном приеме, посвященном 20-й годовщине партнерства между Кыргызской Республики и Азиатским банком развития. Прием состоялся с участием министра финансов КР Ольги Лавровой и президента Азиатского банка развития Такехико Накао.</p>	<p><b>November 6</b></p> <p><b>Discussion of Construction Industry Development Strategy</b>  Aktilek Tungatarov took part in the discussion of the draft Construction Industry Development Strategy of the Kyrgyz Republic for 2014-2017. IBC Executive Director is a member of the working group to develop the Strategy initiated by the State Agency for Architecture, Construction, Housing and Utilities under the Government of the Kyrgyz Republic. After summarizing the comments, the draft strategy was approved in general. The WG recommended improving the Strategy, dividing it into two parts - a short-term strategy till 2017 and a long-term one till 2020. To address funding for implementing the Strategy, the RG advised to involve the Ministry of Finance of the Kyrgyz Republic and donors.</p> <p><b>Meeting on optimization of procedures for foreign labour engagement</b>  IBC Executive Director Aktilek Tungatarov took part in a meeting on optimization of procedures for attracting foreign skilled labour in the country chaired by the Vice Prime Minister Elvira Sarieva and attended by the relevant state bodies' representatives. As a result, the Government Office staff was assigned to review existing contradictions between the relevant laws and suggest appropriate ways for eliminating them and optimizing the system of foreign labour engagement in Kyrgyzstan taking account of business community's views.</p> <p><b>Kyrgyz Republic – ADB Partnership Reception</b>  IBC took part in a Reception on the occasion of the 20<sup>th</sup> Anniversary of the Partnership between the Kyrgyz Republic and the Asian Development Bank attended by Ms Olga Lavrova, Kyrgyz Finance Minister and ADB Governor and Mr Takehiko Nakao, ADB President.</p>

<p><b>События, запланированные на 10 – 14 ноября 2014 года</b></p> <p><b>12 ноября</b></p> <p><b>Заседание комитета МДС по налогам</b>  На очередном заседании комитета МДС по налогам, таможене и Социальному фонду планируется обсуждение хода рассмотрения вопросов предыдущих заседаний комитета, вопросов о корректировке НДС к зачету при выбытии основных средств, о правомерности корректировки налоговых убытков в ходе налоговой проверки, а также о последних изменениях, внесенных в Налоговый кодекс КР.</p> <p><b>13-14 ноября</b></p> <p><b>Международная конференция по административному праву</b>  Пятая Международная научно-практическая конференция по административному праву «Административная юстиция как залог модернизации государственного управления и устойчивого экономического развития». Планируется участие представителей профильных госорганов, научных кругов, дипломатических представительств, а также адвокатов КР и стран ближнего и дальнего зарубежья.</p>	<p><b>Events scheduled for November 10-14, 2014</b></p> <p><b>November 12</b></p> <p><b>IBC Tax Committee Meeting</b>  Participants of the next IBC Tax, Customs and Social Fund Committee Meeting will discuss the progress achieved in considering and resolving the issues raised at previous Committee Meetings; issues arising from adjusting VAT credit in plant assets disposals, legality of adjusting tax losses during a tax inspection, as well as the latest changes in tax legislation.</p> <p><b>13-14 November</b></p> <p><b>International Conference on Administrative Law</b>  The V International Research to Practice Conference on Administrative Law titled “Administrative Justice as a Pillar of Modernizing the Public Administration and Sustainable Economic Development”. Participants will include representatives of relevant state bodies, academics, diplomatic missions, as well as practicing lawyers, both local and international.</p>
<p><i>Дорогие члены МДС!</i></p> <p><i>Если у Вас есть комментарии по прошедшим событиям или Вы хотите поделиться мнением и информацией по предстоящим мероприятиям, принять в них участие, пожалуйста, звоните или пишите мне.</i></p> <p><i>С уважением,</i></p> <p><i>Актилек Тунгатаров,  исполнительный директор  Международный Деловой Совет</i></p> <p><i>Кыргызская Республика, 720011  Бишкек, ул. Абдрахманова, 191  Хаят Ридженси Бишкек, каб. 114  Тел: + 996 312 623801  Факс: + 996 312 623394  <a href="mailto:office@ibc.kg">office@ibc.kg</a>  <a href="http://www.ibc.kg">www.ibc.kg</a></i></p>	<p><i>Dear IBC members,</i></p> <p><i>If you have any comments or would like to express your opinion and share some information on the upcoming events, please do not hesitate to contact me.</i></p> <p><i>Best regards,</i></p> <p><i>Aktilek Tungatarov,  Executive Director  International Business Council</i></p> <p><i>Office 114, Hyatt Regency Bishkek  191, Abdrakhmanov Str., Bishkek  Kyrgyz Republic, 720011  Tel: + 996 312 623801  Fax: + 996 312 623394  <a href="mailto:office@ibc.kg">office@ibc.kg</a>  <a href="http://www.ibc.kg">www.ibc.kg</a></i></p>